

# 栄山寺



む  
智<sup>ち</sup>麻呂<sup>ま</sup>の  
思<sup>おも</sup>いが残<sup>のこ</sup>る  
栄山寺<sup>えいざんじ</sup>

# 栄山寺とは…

719年に**藤原武智麻呂**が、建立したと言われてい  
ます。



# 国宝「八角堂」

八角堂は、武智麻呂の子、藤原仲麻呂が父の菩提を弔うため、764年までに建立したと言われていています。今は、国宝にされていて、大切にされています。

ちなみに…

五條のマスコット  
キャラクター  
「ゴーカスター」の  
ゴーちゃんのモデルに  
なっています！



## 国宝「梵鐘」

**高さ155cm、口径90cm**青銅でできています。

最初、京都・深草の道澄寺の建立にあわせて、917年に作られました。その後、寺が廃絶したため流出し、栄山寺にもたらされたとみられています。

他にも、重要文化財の石灯籠や栄山寺七重塔などもあります。



# 栄山寺の謎

栄山寺は、八角堂を除いて何度か火災や一揆によって**焼失**しています。そのたびに、建て替えがおこなわれていきます。八角堂には数体の仏像が置かれているが、中には火を受けたと思われる損傷がある。おそらく、焼失した他の堂から救い出されたのではないのでしょうか。



## 現地レポート

実際に行ってみると、  
お寺を間近で見ることができたし、  
五條の文化にふれることが  
できましたました。  
栄山寺に興味があったり、  
お寺が好きな人は  
ぜひ行って見て下さい！



作成者：Y.A.